

## Les maisons de notre enfance

La Bergerie le jour de la vente le 25 avril 2017



Construite en partie par nous même dans le début des années 1960



## La Céramique de l'Aube

De la petite route pour monter au village. A gauche le champ de Boutiot.



L'ensemble de notre domaine de jeux de notre enfance !!!



Notre logement, la partie droite, puis tout (après la silicose de Mr Javouet). Avant les garages, c'était la salle à manger ! Une grande et longue table, une cheminée et le 1<sup>er</sup> téléphone de la Villeneuve : le 8 dit 2 X 4  
Les volets fermés, c'est La première chambre des parents. J'y suis né (Vincent). Au fond la Barse





Le dernier bébé Portier de la Céram !

Vue arrière. Le garage au fond, un petit jardin à la place des voitures.



Logements Coffinet, Lamy, Moreau à droite. Javouet à gauche.



Le Moulin, maison de Joseph Altenbach, patron de la céramique. A droite, les bureaux et la menuiserie.



L'entrée de Chez Joseph et Mme Altenbach, André, et Paulette



Cours de la maison. Plus de cerisier, plus de balançoire. Les chevaux de bois de Véro et Marie Jo ont disparu, la grosse chambre à air qui nous servait de trampoline aussi !!